

Reportages 2021

13 novembre 2021 Sortie Albenga & Alassio



Retrouvez plus de photos dans le diaporama ci-dessous et cet article accompagné de photos sur notre page facebook à l'adresse suivante :

<https://www.facebook.com/1683097375305590/posts/3116983955250251>

L'Association des Anciens Élèves des Frères de Monaco a proposé à ses membres, pour la première fois depuis bien longtemps, une sortie de la journée, ce samedi 13 novembre.

C'est une visite guidée d'Albenga et d'Alassio, organisée par Coluccini Tourisme, qui a été choisie.

Une bonne quarantaine de membres se sont donc retrouvés sans cacher leur plaisir au Jardin

Exotique avant d'entamer une heure de route, par une météo très agréable, en direction d'Albenga, l'ancienne Albiun Ingaunum, capitale des Ligures Ingauni, au riche aussi de passés romain, byzantin et médiéval.

Le guide embarqué à Vintimille, après avoir rappelé l'histoire des lieux traversés pendant la suite du trajet, entraîna le groupe à la découverte des ruelles et des places de la partie médiévale d'Albenga. Et notamment des trois tours du XIIIème siècle, de la cathédrale San Michele et du monument peut-être le plus intéressant, le Baptistère paléochrétien du Vème siècle et, notamment, sa mosaïque du VIème siècle, riche en symboles chrétiens.

Il sera ensuite temps de rejoindre les collines et l'Agrotourisme Torre Pernice et son vignoble pour un repas très sympathique et apprécié.

L'après-midi sera elle consacrée à la visite d'Alassio, fondée au Xème siècle et aujourd'hui station balnéaire réputée.

La météo était parfaite pour découvrir jardins, tours, la via XX Settembre, le « Budello » et ses activités commerciales très fréquentées, et le fameux mur de céramiques « il Muretto » dont la première tuile a été posée en 1951 par Ernest Hemingway.

Après une dernière visite de l'Église de la Charité, il était temps de regagner la Principauté en espérant pouvoir renouveler cette magnifique journée bientôt.

9 novembre 2021 Messe des Défunts - Déjeuner Société Nautique de Monaco



Retrouvez plus de photos dans le diaporama ci-dessous et cet article accompagné de photos sur notre page facebook à l'adresse suivante :
<https://www.facebook.com/1683097375305590/posts/3107263406222306/>

Ce samedi 9 novembre, l'église Sainte-Dévote était bien garnie par les membres de l'Association des Anciens Élèves des Frères de Monaco venus pour commémorer traditionnellement le souvenir de leurs défunts.

Mgr Fabrice Gallo célébrait en langue monégasque une messe particulièrement émouvante, assisté par le diacre Robert Ferrua et le ministre de la parole Gilbert Lupi, tous deux membres de l'A. A. E. F. M. .

A l'issue de l'office, et par un temps magnifique, les participants se sont retrouvés sur le quai Louis II dans le cadre du restaurant de la Société Nautique de Monaco.

Ils ont pu y partager, enfin et après tous ces mois difficiles, un excellent repas servi par une équipe amicale et souriante.

Prochain rendez-vous, le samedi 13 novembre, pour une sortie de la journée en bus à Albenga et Alass

Assemblée Générale Ordinaire 12 octobre 2021



Retrouvez plus de photos dans le diaporama ci-dessous et cet article accompagné de photos sur notre page facebook à l'adresse suivante : https://www.facebook.com/AAEFM-Monaco-1683097375305590?comment_id=Y29tbWVudDoyOTM3MTU1NjIzMjMzMDg2XzI5MzcwNTcwOTMyMzI5Mzk%3D

Les membres actifs et sympathisants de l'Association des Anciens Élèves des Frères de Monaco étaient convoqués le 12 octobre 2021 à 11 heures, Maison Diocésaine de l'Agora, 18 rue Bellevue, pour leur Assemblée Générale Ordinaire.

Le Président Jean-Marie Grana ouvrait la séance en souhaitant la bienvenue aux membres présents, puis, constatant que le quorum nécessaire était atteint, déclarait que l'Assemblée était régulièrement constituée et pouvait délibérer sur l'ordre du jour.

Gilbert Billard, Secrétaire Général présentait le Rapport Moral 2020 soulignant le très bon niveau du nombre des membres cotisants, 192, dont 90 membres actifs anciens élèves des Frères, 49 anciennes élèves des Dames de Saint-Maur et 53 sympathisants.

Les manifestations organisées en 2020 ont forcément été très limitées mais l'évolution favorable de la situation sanitaire nous permet de prévoir plusieurs événements prochainement, Messe des Défunts suivie d'un déjeuner et sorties en bus à Albenga-Alassio et marché de San Remo. Et d'espérer pouvoir enfin finaliser les deux voyages en Italie reportés à causes de la pandémie.

Il évoquait enfin la mémoire des trop nombreux membres et sympathisants décédés au cours de l'année précédente.

Il appartenait ensuite au Trésorier Général, Hervé Orsini, de détailler puis de faire approuver le Rapport Financier 2020.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, l'Assemblée Générale Ordinaire était clôturée, le Président de l'Association donnant rendez-vous le 9 novembre prochain pour la Messe des Défunts en langue monégasque et en l'église Sainte-Dévote.

Saint Jean-Baptiste de la Salle 10 avril 2021



Retrouvez plus de photos dans le diaporama ci-dessous et cet article accompagné de photos sur notre page facebook à l'adresse suivante :

<https://www.facebook.com/1683097375305590/posts/2937155623233086/>

La messe organisée traditionnellement par l'Association des Anciens Elèves des Frères de Monaco en l'honneur de Saint Jean-Baptiste de la Salle, fondateur de l'Institut des Frères des Ecoles Chrétiennes et Saint Patron des enseignants, a revêtu cette année un caractère tout particulier.

D'abord parce que tout exceptionnellement, elle n'avait pas pu être célébrée en 2020, à cause de la situation sanitaire, laquelle imposait encore le port du masque et le respect des distanciations physiques, mais surtout, parce que Monseigneur Dominique-Marie David, nouvel archevêque de Monaco, nous a fait l'honneur de célébrer l'office en personne en la cathédrale Notre-Dame-Immaculée, assisté par le diacre Robert Ferrua et l'acolyte Gilbert Lupi, tous deux membres de l'association.

Au cours de la cérémonie la mémoire de Frère Jean Clauzon qui enseigna pendant plus de vingt ans dans les trois écoles de la Principauté, de Très Cher Frère Merian et de Monsieur Dante Pastor, ancien élève et membre actif de l'association depuis de nombreuses années, était évoquée avec émotion.

Avant de se séparer, l'assistance entonna comme de coutume l'hymne à la gloire de Saint Jean-Baptiste de la Salle, tous étant heureux de pouvoir se retrouver, même pour quelques instants, après de longs mois d'absence.